

令和三年度 入学式 式辞

新入生の皆さん、入学おめでとうございませす。皆さんは今日から弥富北中学校の生徒です。教職員一同、心から歓迎します。

新入生の保護者の皆様、この度のご入学、心からお祝い申し上げます。本日ここに、かけがえのないお子様を確かにお預かりいたしました。私ども教職員一同、お子様が立派な社会人へと成長するために、一人一人を愛情深く、誠心誠意、最大限の努力をいたします。皆様の一層のご理解ご協力をよろしくお願いいたします。

さて、新入生の皆さんに一番に知ってもらいたい本校の教育目標をお話しします。

本校の教育目標は「知・徳・体の調和がとれた人間性豊かで実践力のある生徒の育成をめぐす」です。そして、この目標を達成するため、校訓を「至誠」としています。

「至誠」という言葉の意味は、極めて誠実

なことです。また、人のために自分の能力や才能を発揮し、自分を生かすことができる人になってほしいという願いがこもった言葉でもあります。

そして、めざす生徒像を

自ら学び、深く考え、自分を生かす生徒
心豊かで、真心をもって接する素直な生徒
命を尊び、心身ともに健やかで忍耐強い
生徒

としています。

弥富北中学校の生徒として、全員が校訓「至誠」を常に意識して生活してください。めざす生徒像は、その結果と考えます。

また、この教育目標は、弥富北中学校のホームページに、常に掲載してあります。ことあるごとに確認し、意識してくれると嬉しいです。

昨年度は、新型コロナウイルスによる世界的な感染拡大いう大きな試練に見舞われました。ワクチン接種は始まりましたが、まだ、

その状況は大きく変わりません。しかし、今まで経験したことがないことをやる、やったことがないことをやることは、可能性を広げることになります。既成概念にとらわれず、どんどん前に進みましょう。

全校生徒四百二十七名で、今までの輝かしい本校の歴史と伝統に加え、新しい校風づくりに、一人一人が主役となって、充実した中学校生活を送ってくださることを願ひ、式辞とします。

令和三年四月七日

弥富市立弥富北中学校長

小島基生